
École St-François-Solano 
3580 rue Dandurand 

Montréal, Québec  H1X 1N6 
(514) 596-4966 

stfsolano@csdm.qc.ca 
 

Procès-verbal de la 167e séance 
Mardi 8 juin 2021 - 18 h 30 

 
Étaient présents 
Afifa Karama 
Bertille Marton 
Dominic Martineau 
Hugo Braën 
Isabelle Fortin 
Josée Laquerre 
Marilou Filiatreault 
Murène Ductan 
Patrick Simard 
Raphaël Coulombe 
Valérie Caron 
 

 

 Sujets à discuter Action du CÉ Minutes 

1. Ouverture de l’assemblée 
 

 5 

2. Mot de bienvenue   5 

3. Lecture et adoption de l’ordre du jour 
 
Proposé par : I. Fortin, appuyé par : M. Ductan 

Adoption 5 

4. Adoption du procès-verbal de la 166e séance 
 
Proposé par : M. Filiatreault, appuyé par : B. Marton  

Adoption 10 

5. Suivis de la 166e séance  

• Lettre à l’organisation scolaire 
Une lettre nous a été adressée, mais semble ne pas avoir 
bien compris notre questionnement. On n’a pas bien 
répondu à notre questionnement au niveau de la classe 
intercycle, on ne démontre pas les difficultés et 
l’incohérence de la classe intercycle.   
Des solutions sont en cours de réflexion. 
La réponse ne justifiait que les classes multi et non pas la 
classe intercycle.  
 
Répondre en mentionnant que la question n’a pas été 
répondue. On questionne surtout l’intercycle et non les 
classes multi.  

 15 

about:blank


Raphaël se charge de faire une lettre, pour approbation.  
 

• Organisation scolaire 21-22 
Tous les enseignants ont été assignés, et trouvés! Une 
équipe expérimentée (place à assigné au préscolaire + 
TSA).  
Une seule enseignante doit quitter.  
Classes multi, la classe de 1ère et 2e : un avis a été 
demandé aux parents sur l’attribution des élèves à cette 
classe.  
 

• Marché du printemps 
Belle réussite, un bon montant a été amassé 2 800$, une 
somme a été assignée à la sortie des 6e année.  
 

• Frais de civilités 
Il reste des montants pour les frais de civilités (100$). Des 
bénévoles ont été très actifs à l’école et d’autres ont mis 
beaucoup de temps dans l’aménagement de la cour 
d’école. On suggère d’offrir le montant à ces parents 
bénévoles. 
 

6.  Vie école 

• Budget proforma 
Présentation du budget 2021-2022 par P. Simard.  
Proposé par : M. Filiatreault, appuyé par : V. Caron 
 

• Fournitures scolaires 
Maternelle 2020-2021 : tout le matériel a été acheté par 
les enseignantes. On procède au même concept pour 
2021-2022. 
 
Les enseignants aient été consultés pour l’utilisation des 
agendas. Il y a des pours et des contres. Bien pour 
l’autonomie des élèves, dans le sens d’organisation du 
temps et du travail.  
Le service de garde passe aussi par l’agenda.  
Pas d’agenda au 3e cycle. Tout est davantage publié en 
ligne (TEAMS).  
 
Les frais scolaires de tous les niveaux sont en deçà de la 
limite de coûts établie à 100$.  
 
Proposé par : M. Filiatreault, Appuyé par : V. Caron  
 
 
 

 
Approbation 
 
 
 
Approbation 
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•  Plan de lutte (bilan et actualisation) 
Le plan n’étant pas terminé, il n’est pas présenté 
aujourd’hui.  
 

•  Entrée progressive au préscolaire et dans les 
classes TSA 

Présentation du calendrier 
Proposé par : D. Martineau, appuyé par : B. Marton  
 

•  Transfert du fonds 4 au fonds 9  
Un surplus dans le fond 4 (financement des activités de 6e 
année), et ensuite on transfert le net dans le fond 9 
(dépenses fournitures et sortie activités spécifiques. 
Proposé par : M. Filiatreault, Appuyé par : V. Caron 
  

• Sorties éducatives 
21 juin : Prochaine sortie de Mme Brigitte et Marie-Louise 
sur le Mont-Royal. Accompagnées par des conseillères 
pédagogiques. Il y aura des frais d’autobus seulement.  
Proposé par : V. Caron, Appuyé par : R. Coulombe 
 

• Spectacle Fabuleux Solano 
Ça devrait être finalisé cette semaine et prêt pour diffusion 
la semaine prochaine.  
 

• Camp de jour  
L’école sera utilisée par un camp de jour spécialisé pour 
des enfants avec DI. 
Pas eu de demande de côté-cours-côté jardin.  
 

• Assemblée générale 
Prévue le 16 septembre 2021. On ne sait pas si ce sera en 
présentiel ou en virtuel.  
Raphaël Coulombe ne se représentera pas, après 9 ans à 
la présidence du CÉ.  
Valider combien de postes seront disponibles.  
Marilou sera en élection. 
 

Approbation 
 
 
 
Approbation 
 
 
 
 
Approbation 
 
 
 
 
 
Approbation 
 
 
 
 
 
Information 
 
 
 
Information 

7. Service de garde  

• Portrait 2021-2022 
251 élèves réguliers inscrits, 142 sporadiques incluant les 
classes DGA, 31 TSA. 
Dans l’idéal, transformer les dîneurs en sporadiques.  
Dîneurs à Solano = DGA (12 à 15). Puisqu’ils sont en 
intégration (1 adulte/20enfants), élèves dineurs (1 
adulte/35 élèves). On aura 35 DGA, donc 1 adulte requis.  

 
Information 
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D’un point de vu budgétaire, ce serait plus avantageux 
pour pourvoir les postes nécessaires si ces dineurs sont 
considérés sporadiques.  
 
La surveillante de dîner fait partie du SDG. Ce qui crée 
des services de dîner déficitaires.  
 
Pour les parents : 4.50$ au lieu de 3,85$ donc 
augmentation de 0,65$. On suggère plutôt 4,00$.  
 
La subvention spéciale de l’aide au repas pourrait servir à 
absorber les coûts pour des élèves qui ne payaient pas.   
 

- J. Laquerre va remettre un tableau et devra être 
approuvé par courriel.  

 

• Réglementation 2021-2022 
Nouveau modèle de réglementation :  
Le CÉ n’autorise pas d’intégrer la règlementation qui veut 
que des frais soient chargés aux parents, lors d’une 
absence prolongée de leur enfant. 
 
Dans la règlementation, on demande de respecter 2 
semaines de préavis. Il y a toujours beaucoup de 
changements jusqu’à la fin septembre. On appliquera la 
règlementation seulement après le 30 septembre. 

 

Approbation 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Approbation 

8. Fondation 
2 800$ de profits avec la tenue du marché.  
Orthographe-o-ton 8 000$ amassé! 
Les vendredis pizza est toujours très apprécié! 
 

Information 5 

9.  Représentante du comité de parents 
Présentation par M. Filiatreault.  

- Plan d’aide alimentaire; 
- Conflit du CA (représentant du ministre); 
- Les parents ne se sentent pas considérés, relation 

difficile entre le CP et le CSSDM; 
- Manque encore 5 membres parents au CA;  
- Le CSSDM n’a toujours pas de CA élu; 
- Budget renouvelé; 

 

Informations 15 

10. Varia : 
- Calendrier scolaire : inspiré des années 

précédentes. Début 26 août.  
- Rencontre des parents 16 sept.  
- Demandé par le plan de relance : 2 bulletins et 2 

communications.  

 
 

 



- Première rencontre en novembre plutôt qu’au 
premier bulletin de janvier.  

- 2 bulletins seulement pour permettre aux 
enfants de reprendre et de comprendre les 
apprentissages.  

- 2 journées pédagogiques sans les enfants en 
début d’année pour l’organisation et 2 en fin 
d’année.   
 

11. Levée de l’assemblée – 20h30 Adoption 5 

Préparé par Valérie Caron 


